

Permisiva inmigración ilegal

Señor Director:

Ha llegado la hora de reforzar sólidamente las fronteras de nuestro país. Chile es especialmente vulnerable por su compleja geografía.

A los chilenos nos ha costado mucho esfuerzo, históricamente, organizarnos y progresar. Teníamos un país bastante seguro y respetado. Es indignante que vengan extranjeros a secuestrar y asesinar en nuestro territorio. Hasta ahora no se han tomado las medidas de resguardo fronterizo que demanda la caótica situación. Hay que decir basta, y exigir a

todos los sectores políticos que sin demora generen las condiciones para expulsar en forma rápida a quienes delinquen en Chile y terminar con la permisiva inmigración ilegal.

KARIN EBENSPERGER AHRENS